



Photo H. Ferrand.

PLANCHE V. — L'ARÊTE DU NÉRON (Face Est).

(Vue prise du sommet du Mont Rachais.)

(Cliché aimablement communiqué par la Société des Touristes du Dauphiné.)

Au sommet, falaise urgonienne. Au-dessous, talus formé dans le haut par l'Hauterivien marneux, et dans le bas par les calcaires du Fontanil donnant des pentes plus raides. A l'extrême base visible de la montagne, dépôts glaciaires du Col de Clémencière. La ligne de séparation des champs et des taillis donne assez exactement la limite entre Eboulis et Glaciaire.

Le pli-faille du Néron, affleurant à la base du talus Ouest, donc invisible sur cette photographie, correspond à la surface de refoulement du Moucherotte, charrié par-dessus la voûte du pli de Sassenage, que l'on aperçoit ici à gauche, de l'autre côté de la vallée de l'Isère.

Vers le milieu de la gravure, une coupe fraîche de bois forme une traînée blanche, verticale. Près du haut de cette tache claire, escaladant la falaise en obliquant d'abord vers la gauche, une ligne sinieuse, que la végétation teinte de noir, repère exactement le couloir en Z, couloir qui aboutit à une échancrure bien visible dans l'arête du Néron.

On remarquera l'abaissement axial des couches du synclinal perché vers la plaine de l'Isère, au Sud.